

Bewerbung als Referentin für Internationalismus

Sitzung des 17. Studierendenparlaments am 18. Mai 2009



Kandidatin: Celia Liangoura

Liebe Mitglieder des StudentInnenparlamentes,

Hiermit bewerbe ich mich, für das Referat für Internationalismus des ReferentInnenrats der HU Berlin.

Ich komme aus Griechenland und studiere seit 3 Jahren Jura an der HU Berlin. Seit meiner Schulzeit an der Deutschen Schule Athen bin ich im Bereich internationale Aktivitäten tätig. Ich habe mehrmals an internationalen Simulationen der Vereinten Nationen und der Europäischen Union in verschiedenen Ländern teilgenommen. Während des Studiums in Berlin habe ich mit den internationalen Konferenzen weitergemacht und bin auch Mitglied internationaler Studierendenorganisationen geworden, wie die ELSA, die Bring Europeans Together Association (BETA e.V.), die Making Commitments Matter Initiative und das DGVN Jugenddelegierten Unterstützungsteam.

Im Jahre 2007 habe ich eine Hochschulgruppe in der HU Berlin mitgegründet, die *Humboldt Campus Europa*. Als europäische und internationale Hochschulgruppe verfolgt die Humboldt Campus Europa das Ziel, durch internationale studentische Konferenzen und Tagungen, Besichtigungen internationaler Institutionen und Informationsveranstaltungen vor Ort die europäische Mentalität und die internationale Gemeinschaft den Studierenden näher zu bringen. Seit der Gründung bin ich Vorsitzende dieser Gruppe und habe viele studentische Konferenzen sowohl in Berlin als auch in anderen Städten (u.a. Istanbul, Oxford, Barcelona, Straßburg, Frankfurt Oder) mitorganisiert.

Durch diese Veranstaltungen haben mehrere Studierende eine gute Mischung aus interessanten Diskussionen und multikulturellen Abendveranstaltungen

erlebt, und somit die kulturellen und politischen Sichtweisen von StudentInnen anderer Nationalitäten kennengelernt. Und diese multikulturellen Begegnungen sind, meiner Meinung nach, die beste Bildung. Deswegen halte ich die Rolle des Referates für Internationalismus als sehr wichtig für jede Universität, die eine freie Bildung, hoher Qualität anbieten will.

Leider sind bis jetzt die meisten Teilnehmer dieser multikulturellen Versammlungen Jura- oder PolitikstudentInnen, die die Möglichkeit haben, ihre Teilnahme zu finanzieren. Deswegen möchte ich, als Referentin für das Referat Internationalismus, diese Chance StudentInnen aller Fakultäten anzubieten. Außerdem möchte den Etat des Referats Internationalismus nutzen, um auch ärmeren StudentInnen der HU die Möglichkeit zu geben an internationalen Konferenzen teilzunehmen. Weiterhin will ich gerne, Workshops organisieren, die die StudentInnen gezielt auf internationale Simulationen vorbereiten.

Ich würde mich freuen, dafür Eure Unterstützung zu bekommen. Für Fragen und Kritik stehe ich selbstverständlich jederzeit unter celia_liangoura@hotmail.com zur Verfügung.

Beste Grüße,
Celia Liangoura

“Travelling is the best school for life”, Manu Chao